

# Croissance inquiétante des agressions



**F**ace à l'augmentation des agressions contre les agents durant les interventions, la Fédération générale de l'électricité et du gaz a organisé, hier, un sit-in d'une heure dans tous les districts de la STEG en Tunisie. Une marche de protestation a été organisée à Tunis depuis le siège social de la STEG jusqu'à l'avenue Habib Bourguiba, devant les locaux du ministère de l'Intérieur. L'objectif de cette marche est de dénoncer la multiplication des agressions contre les agents de la STEG qui ont augmenté après le 14 janvier 2011. La Fédération de l'électricité et du gaz réclame aussi à travers cette marche l'intervention des forces de l'ordre pour protéger les agents de la STEG lors des opérations dites sensibles.

Les agents ont insisté durant cette marche sur le rôle important qu'ils jouent pour éviter les coupures de courants chaque jour et durant toute l'année défilant les conditions météo. Ce cri de détresse des agents a été poussé aussi pour préserver les intérêts de l'entreprise.

I.B.